
Lourdes 
NewsAU VERSO 5 BONNES RÉSOLUTIONS POUR LA RENTRÉE

« Je ne pensais pas que  
   cela pouvait arriver... »

La grâce que j'ai reçue, 
c'est quelque chose qui 
était complètement im-
probable. Plus je m'ap-

prochais de la source et plus je sen-
tais mon cœur qui gonflait. C'était 
fort, c'était intense, c'était gros. 
Mon cœur allait déborder et je n'ar-
rivais pas à calmer mes pleurs. J'ai 
ensuite regardé la statue, j'ai dit à 
la Vierge Marie : "Voilà ma vie, voi-
là comment je suis, comment je me 
présente à toi, avec toutes mes souf-
frances, tout ce qu'on m'a fait subir. 
Ton Fils, je n'en suis plus digne, 
parce que je suis une divorcée et 
que les divorcés, le Seigneur ne les 

regarde plus." J'ai pleuré pendant 
trois jours, pendant toute la durée 
du pèlerinage. Au retour, dans le 
train, je pleurais encore. Je pleu-
rais en mangeant, je pleurais tout le 
temps.  Une semaine et demie après 
le pèlerinage, j'ai revu le prêtre qui 
m'avait accompagnée. Je lui ai par-
tagé mon expérience. Il m'a répon-
du avec un beau sourire : "Tu as été 
envahie de l'amour de Dieu", et for-
cément ça bouleverse parce qu'on 
se remet en cause. Ce que j'ai vécu, 
c'est mon cœur qui s'est ouvert 
à Marie et Jésus, et je ne pensais 
pas que cela pouvait arriver. On se 
dit "Je n'ai pas fait ce qu'il fallait", 

donc c'est la démarche de la confes-
sion. Je me suis confessée pour la 
première fois l'année dernière et j'ai 
déballé mon « rocher » de péchés. 
Quand on a la lumière de Marie et 
de Jésus dans sa vie, on voit en fait 
tout ce qu'on doit faire et tout ce 
qu'on a fait qui n'était pas bien, qui 
n'était pas bon pour nous, et cette 
lumière en fait m'a libérée de tous 
mes péchés. La vie d'avant ne pour-
ra pas revenir et je ne veux surtout 
pas qu'elle revienne. Il faut le vivre 
et je souhaite à tout le monde de 
vivre ce que j'ai vécu. 

Caroline (France)
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À côté des guérisons physiques inexpliquées attribuées à Notre-Dame de Lourdes, officiellement reconnues miraculeuses par les évêques des diocèses 
où résident les personnes guéries (69 à ce jour), de nombreux témoignages de grâces reçues à Lourdes nous parviennent. Ces pages leur sont dédiées.

Caroline se rend à Lourdes simplement pour "voir" la Grotte et l'ambiance qui y règne.  
Venue en simple touriste, alors qu'elle s'approche de la source qui coule dans le Sanctuaire, 
elle va vivre une expérience qui va changer sa vie.
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Vous avez reçu une grâce en lien avec Lourdes ? Partagez votre témoignage en 
écrivant à : Lourdes, le journal des grâces - 1, avenue Mgr Théas – 65108 Lourdes Cedex ou à 
temoignage@lourdes-france.com • Si vous souhaitez soumettre le cas de votre guérison
à une expertise médicale rigoureuse et couverte par le secret médical, vous êtes 
invité à prendre contact avec le médecin du Bureau des constatations médicales : 
e-mail : bmedical@lourdes-france.com Tél. (+33) (0)5 62 42 79 085 BONNES RÉSOLUTIONS POUR LA RENTRÉE

Pourquoi moi ?
En 1997, j'ai été frappé par un 

 AVC. Cela était très difficile à  
 vivre pour ma famille et pour 

moi-même, notamment ma mère, 
Carmela, et ma sœur, Rosaria. Nous 
décidons d'aller à Lourdes avec les 
Dominicains du Rosaire de Naples. 
Ils ont prié pour moi durant le pèleri-
nage et au bout de cinq jours environ, 
je commençais à me sentir mieux. 
Cependant je n'acceptais pas la ma-

ladie, car j'avais l'habitude de faire du 
sport : tennis, football, ski... Et, tout à 
coup, je ne pouvais plus rien faire. Je 
ne fréquentais pas beaucoup l'église. 
En 1999, suite à une promesse que 
je me suis faite, je suis retourné à 
Lourdes. Devant la Grotte, je me de-
mandais pourquoi tout cela m'était 
arrivé. C'est alors qu'est arrivé un 
groupe de l'Unitalsi accompagnant 
des jeunes malades de naissance. 

J'ai regardé autour de moi et me suis 
dit : j'ai eu la chance d'avoir une ex-
cellente santé jusqu'à 52 ans. J'ai fait 
tout ce que j'ai voulu, alors que ces 
gars ne pouvaient rien faire. A cet ins-
tant, ma vie spirituelle a radicalement 
changé. Chaque année, je vais deux 
fois à Lourdes, la paix et la joie dans 
l'âme. Pour moi, c'est le miracle de 
l'esprit. Allez à Lourdes !  

Luigi (Italie)

Sortie de l'enfer de la dépression
Je m'appelle Florence. A 19 ans, 

bien que catholique, j'ai suivi 
un mouvement du Nouvel Âge 

avec une amie du lycée. Cette "aven-
ture" m'a entraînée dans quelque 
chose que je ne maîtrisais plus, 
jusqu'à suivre ce groupe sectaire à 
l'autre bout du monde. A mon retour, 
profondément dépressive, j'ai vécu 
un enfer intérieur difficile à décrire. 
J'ai dû être hospitalisée. Ma dépres-
sion a duré deux ans et demi. Une 
personne m'a conduite à Lourdes. 
Je n'arrivais pas à prier. Je suis allée 

aux piscines, puis devant la Grotte, 
mais rien n'y faisait. J'ai dû être hos-
pitalisée de nouveau. J'ai conservé 
sur moi une image de la Vierge. A 
ma grande stupeur, j'ai été guérie. 
C'était un 25 mars. Complètement 
guérie, n'osant pas y croire tellement 
la vie m'apparaissait belle et pleine 
d'espoir. Jamais je ne suis retombée 
en dépression. Jour après jour, le 
Seigneur m'a relevée en mettant sur 
mon chemin des personnes qui m'ont 
accompagnée. Je suis retournée à la 
messe et je me suis confessée régu-

lièrement. J'ai reçu le sacrement de 
confirmation. J'ai repris mes études 
et fait l'école d'infirmière, puis je me 
suis mariée avec un homme profon-
dément croyant avec qui j'ai eu trois 
beaux enfants. L'Eglise m'a guidée à 
chacun de mes pas. Je suis tellement 
reconnaissante pour cette guérison 
et toutes les grâces reçues jour après 
jour ! Aujourd'hui, ma joie est d'aider 
des personnes en difficulté, comme je 
l'ai été.  

Florence (France)
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Dans l'instant présent...
Si on nettoie la maison ou si on fait la cuisine comme une corvée 
qu'il faut faire, on sera fatigué et énervé. Mais si on découvre 
que c'est ce qu'il y a à faire dans le moment présent et que c'est 
par et dans ces humbles réalités qu'on vit avec Dieu et avec les 
frères, notre cœur s'apaise ; on ne fuit plus en avant, on prend 
le temps de vivre. On n'est plus pressé car on a découvert que, 

dans l'instant présent des comptes, des réunions, des rencontres diverses, 
des travaux manuels, de l'accueil, il y a un don, une grâce à recevoir. 

Jean Vanier 
fondateur de la communauté de l'Arche. 

Extrait de son livre "Communauté lieu du pardon et de la fête" 
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Heureux désistement

De la colère à la joie

La Vierge de Lourdes chez moi

La première fois que je me suis rendue 
à Lourdes, j'étais une fillette de six 
ans, guérie depuis peu d'une mala-

die, au cours de laquelle j'avais fait plusieurs 
jours de coma. Le Seigneur n'avait pas jugé 
que c'était l'heure pour moi d'aller au Ciel. 
Pour remercier la Sainte Vierge, qu'ils 
avaient invoquée pour ma guérison, mes 
parents m'avaient accompagnée à Lourdes 
grâce à la générosité d'une dame. En 2008, 
je décide de revenir à Lourdes, car je ne 
parviens pas à être enceinte. Mon désir de 
devenir maman est très fort. Le fait de réus-
sir à obtenir une réservation au pèlerinage 
à Lourdes est déjà pour nous un signe, car, 
jusqu'à deux jours du départ, nous étions 
sur liste d'attente. Grâce au désistement de 
deux personnes, mon mari et moi-même 
sommes partis. C'était l'année du 150e an-

niversaire des apparitions. Le matin du 15 
août, sur le conseil de ma mère, j'ouvre mon 
cœur à Notre-Dame de Lourdes et je de-
mande la grâce de concevoir deux enfants. 
De retour à la maison, la vie reprend son 
rythme normal. Le temps passe jusqu'au 26 
juillet 2009, jour de la célébration de sainte 
Anne et saint Joachim (les parents de Ma-
rie), où j'apprends que je suis enceinte. 
Quelques mois plus tard, nous retournons 
à Lourdes et remercions Notre-Dame pour 
cette grossesse. Notre fille, Marta, Marie 
Immaculée, Bernadette est née le 2 avril 
2010. Deux ans plus tard, naît notre fils,  
Paolo, Angelo, Maria, Francesco. Chaque 
année, nous allons à Lourdes pour remer-
cier la Sainte Vierge et lui demander le don 
de la foi pour nos enfants.  

Giulia (Italie)

Mon mari a perdu sa première 
épouse dans un accident de voi-
ture, qu'il conduisait. Quelques 

années plus tard, nous nous marions. Un 
choc nous frappe : je suis victime d'un 
AVC, qui me laisse hémiplégique. Pour 
moi, c'est le premier renoncement : mettre 
fin à ma carrière professionnelle. Un nou-
veau choc frappe mon mari : le fils né de 
son premier mariage se marie et sa belle-fa-
mille les tient éloignés, lui et ses enfants, 
de mon époux. J'ai tenté à plusieurs re-
prises de les rapprocher, jusqu'au jour où 
il lui a dit clairement qu'il ne les reverra 

plus. C'est le coup de trop. Mon mari se 
donne la mort. Je réalise que je n'ai plus 
de famille. Je suis submergée de colère. Je 
demande l'intercession de Notre-Dame de 
Lourdes, afin que je reçoive la grâce du 
pardon. En 2008, pour le jubilé des Appa-
ritions, je décide de me rendre à Lourdes. 
Ce premier pèlerinage m'a fait connaître 
la joie que seule la foi donne. De ce jour, 
elle ne m'a plus quittée. J'ai pardonné à 
mon beau-fils, à mon mari. Je reviens à 
Lourdes chaque année et je rends grâce 
pour tout ce que j'ai reçu.  

Simone (France)

Je cherchais une image ancienne de la Sainte Vierge. J'en ai ga-
gné une de Notre-Dame de Lourdes, à l'occasion d'une tombola 
pour les jeunes de ma paroisse, au Texas. Cette image m'habi-
tait jusqu'à ce que je découvre la retransmission du chapelet de 
Lourdes, à la télévision, sur EWTN. Depuis, je dis très souvent 
le chapelet. Je remercie les chapelains de Lourdes, qui animent 
cette prière à la Grotte. Grâce à eux, via EWTN, la Vierge de 
Lourdes vient chez moi !  

Frances (USA)

Frédérique Comme tout 
cela est vrai... J'ai connu la 
situation de Christine (être 
une enfant à qui la maman 
donne la vie à contrecœur). 
La Vierge Marie intercède 
et nous pouvons alors nous 
donner la vie et recevoir 
l'Amour de Dieu.

Michel Merci pour ce 
beau témoignage, ça nous 
fait du bien.

Aline Beau message de 
vie et de retour à la vie ! 
Merci mon Dieu ! Amen !

Frédéric Que de 
grâces reçues par la Sainte 
Vierge ! Amen.

Françoise Bien sûr 
que la grâce c'est d'avoir 
conscience que nous 
sommes remplis de l'esprit 
d'amour ! Quand on sait 
cela au plus profond de son 
cœur, rien n'est plus comme 
avant ! C'est énorme !

Edith Ô Vierge Marie, 
merci d'avoir accordé à 
Christine cette grâce. Ô 
Vierge Marie, le peuple 
chrétien à Lourdes vous 
prie, chez vous il revient. 
Écoutez nos prières. Amen.

Isabelle Très beau 
témoignage. Merci très 
Sainte Vierge d'être là 
pour moi ainsi que pour ma 
famille. Veille sur tous ceux 
qui sont dans la souffrance.

Le témoignage de Christine

@ndlourdes
Vos réactions

D'autres témoignages
sur notre chaîne youtube :
/LourdesWebTV

Voir la vidéo de Christine


